

生徒指導だより

令和4年4月11日

市川市立第八中学校生活部

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。また、2年生・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。これで1年生から3年生までの生徒が全員そろい、第八中学校としての生活がスタートします。新たな学校、新たな教室、新たな友達とともに、これから始まる中学校生活を君たちの手で、充実したものにしていってください。

今月の生活目標

「時間を守り、有意義な学校生活をスタートさせよう」

新しい年度の始まり！

いよいよ令和4年度が始まりました。一人一人が新鮮な気持ちでスタートを切れる時期です。したがって、この時期に今年度の目標を決定することは、1年間の学校生活を送るためには、とても重要なことです。目標を決める際に大切なことは、目標が自分自身にとって「遠すぎず、近すぎず」という距離を考えながら決めることです。人によって進度は違います。自分自身をしっかりと見つめ、1年間の目標を設定してください。

また、下記の内容に留意して生活を送ってほしいと思います。

① 時間を守り、時間を大切に！

人間は、1日を24等分して時間を区切っています。時間について、それ以外のことはよくわかっていないのが事実ですが、その区切られた時間を守り、効果的に使っていくことが、自分自身の成長につながります。時間を先に送ったり、巻き戻したりすることはできませんから、その一瞬を大切にしてください。

② 八中の一員としてルールを守る！

集団生活をするために、ルールはとても必要であることは言うまでもありません。ルールの必要性については、5月以降の「生徒指導だより」で触れたいと思います。

③ 自ら学ぶ力をつける！

昨年度は新型コロナの影響で学校を休まなければいけない日もあり、学級閉鎖も見られ、年間を通して集中して学習に取り組むことが困難な状況もありました。今年度も新型コロナの脅威が終息したわけではありません。状況によっては再度、学級閉鎖や生活規制がでてくる可能性もあります。そこで必要になってくるのは自ら学ぶ力なのです。年度初めで自ら学ぶ力を養うことができれば安定した1年間になります。大切なことは自分自身の考えだと思います。自分自身の計画を頭の中に描いてみてください。